



DIALOGFORUM AUGSBURG

Der Bürger ist der Staat

An alle interessierten Bürgerinnen und Bürger
aus Augsburg und der Region Schwaben

Liebe Freunde und Interessierte,

die deutsche Energiewende steht vor dem Scheitern. Wurden in der Energiepolitik Fehler gemacht? Was hat zu den massiv ansteigenden Strompreisen geführt und wie hoch ist die Gefahr für Stromausfälle? Dem Bürger wird darin viel zu wenig Einblick gegeben und bisher hat man sich auch darüber kaum Gedanken gemacht. Aber die Lage ist zu kritisch, um sich nicht nun endlich zu informieren.

Deshalb möchte das Dialogforum Augsburg Sie herzlich zur nächsten Veranstaltung einladen:

Mittwoch, 16. November 2022, 18.30 – 20.30 Uhr

Vortragssaal der Stadtbücherei, Ernst-Reuter-Platz 1, 86150 Augsburg

REFERENT: Prof. Dr. rer. Nat. Fritz Vahrenholt

THEMA:

Die deutsche Energiewende – Traum oder Albtraum?

Prof. Dr. Vahrenholt ist promovierter Chemiker und war von 1991 - 1997 Umweltsenator in Hamburg (SPD). Anschließend war er Vorstand für erneuerbare Energien bei der Deutschen Shell AG und Vorstandsvorsitzender bei der REpower Systems AG, einer Produktion für Wind-Energie-Anlagen. Er ist auch Mitglied in der Deutschen Akademie der Technikwissenschaften ACATECH.

Zusammen mit Sebastian Lüning veröffentlichte er 2020 sein Buch „Unerwünschte Wahrheiten“. 2021 erschien das zweite Buch mit dem Titel „Unanfechtbar? Der Beschluss des Bundesverfassungsgerichts zum Klimaschutz im Faktencheck“.

Auf Ihr Kommen freuen sich:

*Gerhard Schmid, Dr. Gerald Marimón, René Baldeau, Dr. Thomas Jahn
Michaela Königsberger, Svetlana Bauer*



DIALOGFORUM AUGSBURG

Der Bürger ist der Staat

Mit freundlicher Empfehlung
und Unterstützung



BÜRGERFORUM
SCHWABEN e.V.

HINWEIS: der Eintritt ist frei